

De 3-2 Cuba hasta el momento este martes en Mundial de Boxeo



La Habana, 9 may (RHC).- El boxeo cubano suma hasta el momento este martes dos victorias con un revés en el Campeonato Mundial de Boxeo de Taskent, Uzbequistán, donde llevó su récord de triunfos consecutivos hasta 23.

Aún sin finalizar la jornada, salieron victoriosos el bicampeón olímpico Arlen López y el debutante Jorge Cuéllar, mientras que el también principiante Eriislán Romero cayó como se esperaba frente el favorito campeón olímpico de Rio-2016, Hasanboy Dusmatov (Uzbequistán, 51 kg), para el primer revés del equipo de la isla en el mundial.

En los 80 kg, el monarca de Rio-2016 y Tokio-2020, Arlen López impuso su excelente boxeo ante el húngaro Pal Kovacs, para conseguir su segundo éxito en la lid.

López mereció el voto de los cinco jueces, con lo que Cuba aseguró, hasta el momento, a nueve hombres para los cuartos de final de este miércoles.

Por su parte el joven Cuellar (71) superó 5-2 al ecuatoriano José Rodríguez en cerrado combate.

Este martes otros tres cubanos escalarán al ring, Yosvany Veitía (54), Roniel Iglesias (67) y Yoelís Hernández (75).

El lunes la selección cubana consiguió cuatro triunfos, con destaque para el logrado por el joven Erislandy Alvarez (60 kg), ganador en gran pelea 4-1 ante el medallista de bronce mundial y número uno del ranking del orbe, el dominicano Alexy de la Cruz .

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/322117-de-3-2-cuba-hasta-el-momento-este-martes-en-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba